



## **Colegio de CPA realiza Facebook Live sobre orientación contributiva**

**(San Juan; Puerto Rico)** - Se acerca el 15 de abril, fecha límite para la radicación de la planilla de contribución sobre ingresos de individuos, y como en años anteriores el Colegio de Contadores Públicos Autorizados de Puerto Rico (CCPA) anunció el inicio de su serie de Facebook Live de orientación contributiva para la comunidad.

“Por sexto año consecutivo, estamos realizando estos Facebook Live que tienen el propósito de ayudar y orientar a la comunidad en el proceso de completar y radicar la planilla. Para nosotros es importante que todos los puertorriqueños cumplan de manera educada y correcta con su responsabilidad contributiva”, destacó la CPA Edmy Rivera, presidenta del CCPA.

La primera transmisión será hoy, miércoles, 13 de marzo a las 6:00 pm a través de la cuenta de Facebook del CCPA y de su canal de YouTube (@colegiocpapr). En esta ocasión, contarán con la participación de personal del Departamento de Hacienda que estará ofreciendo la información contributiva más actualizada.

La serie continuará el martes, 19 de marzo cuando se hablará sobre las deducciones, las formas de radicación y los créditos contributivos disponibles. Luego, el martes, 2 de abril estarán orientando sobre las Cuentas de Retiro Individual (IRA) y las Cuentas de Aportación Educativa (CAE). Para culminar, el 9 de abril se aclararán dudas sobre la planilla federal.

Estas transmisiones se unen a las orientaciones que se ofrecen en programas de televisión y radio, así como entrevistas en los periódicos. Además de la publicación del Manual del Contribuyente y el Manual de la IRA. Para conocer más del trabajo y los servicios que ofrece el CCPA, pueden acceder a sus cuentas en las plataformas digitales en Facebook, Twitter, LinkedIn e Instagram, bajo @colegiocpapr.

###